

市民クラブ 通信

発行 市民クラブ / 発行責任者 嵐 芳隆 千葉県八千代市勝田台北 1-24-28-101



——「持続可能な市政運営へ」——

» 【高齢者支援】

高齢者福祉タクシー券の助成条件を改定



» 【教育環境整備】

みどりが丘小学校分離新設校

学校 洋式・乾式トイレ
校舎長寿命化

» 【子育て支援・就労環境整備】

送迎保育ステーション

保育士、幼稚園教諭の
待遇改善子ども子育て複合施設
ハルモニア

» 【魅力創造・情報発信】

道の駅リニューアル

「千葉うみさとライン
プロジェクト」開始

花の観光都市



» 【公共交通】

勝田台駅南口
エレベーター設置

» 【文化、スポーツ支援】

中央図書館の
自動出納書庫整備

テニスコートの利便性向上



» 八千代市議会会派 市民クラブからのご挨拶

本年1月1日に発生した能登半島地震においてお亡くなりになられた方々に謹んで哀悼の意を表すと共に被災された方々に心よりお見舞いを申し上げます。八千代市議会では被災地支援の為、全議員から募った義援金を送付いたしました。被災地の一日も早い復興をお祈りいたします。



» 嵐 芳隆 会派代表 R6年度予算審査特別委員会委員長 | 総務委員会

今回は予算審査特別委員会委員長の役も仰せ付かり予算の審査をしたところでございます。市民クラブとして、また私の公約として実行してきたことを今回のニュースで発表しておりますが、まだまだやれてないこともあります。市民の皆様の意見を市政に反映すべく会派として、個人として邁進して参ります。「迅速果敢」「迅速果敢」をモットーに活動して参りますので、ご支援をよろしくお願ひいたします。



林 隆文

八千代市議会議長 | 福祉常任委員会

令和5年度は、千葉県市議会議長会の会長と、関東市議会議長会の副会長の職を仰せつかりました。八千代市そして千葉県を代表して様々な会議や研修に出席し、大変多忙な公務でしたが、自己の研鑽にもなり、議員としてのスキルアップにも繋がる貴重な経験をさせていただきました。今後の八千代市政においても、この経験を活かしながら多角的、広域的な視点からより良い施策が遂行されるよう提言して参ります。魅力ある八千代市創造の為、尽力していく所存です。



小澤 宏司

文教経済常任委員会

議員として10年目を迎えました。商工会議所青年部の新川川床計画から地域企業の皆様と共にミズベリング八千代を立ち上げ、新川流域の活性化に繋がる活動を推進してきました。2月15日に八千代市、千葉市、佐倉市の3市が水辺で繋がるエリアをブランド化する共同記者会見が発表されました！詳細は紙面にて。



花島 美記

文教経済常任委員会委員長 | 広報委員会委員長

わたくしは幾度となく議場において「シティープロモーション」の在り方に質して参りました。会派市民クラブが推進する取組の1つに移住定住促進があります。市外、県内外に向けて八千代市の認知度を高め、興味喚起させ、新たな住民を呼び込むことは間近に迫る人口減少、少子高齢化への対応に必須でありその施策は人口が増加している今こそ打つべきです。オンリーワンの八千代を目指し今後も会派メンバーと共に尽力して参ります。



澤田 新一

都市常任委員会委員長 | 都市計画審議会委員

日頃より私の議員活動にご理解とご支援を賜りまして、誠に感謝申し上げます。市議会議員として2期・6年目を迎えて、昨年度より都市常任委員会の委員長を拝命しております。令和6年第1回定例会において、「農業振興に係る予算の確保を求める件」として請願を提出し、採択されました。本市の農業においては今後も衰退傾向が予見される中、一筋の光明が見えてきたのではないかと思います。これからも市民の皆様に寄り添い、様々な声に耳を傾け、本市発展のため、課題解決に全力で取り組んで参ります。



崎村 知生

議会運営委員会 | 福祉常任委員会

自治会長や元民生児童委員の経験を生かし、一昨年の市議選当選より一年生議員として様々な経験をさせて頂きました。昨年の個別質問では自主防災会に対する補助金交付の迅速化を求め早速対処して頂きました。今後は八千代のシンボル新川を中心とした広域公園の面的整備、例えば、千葉ロッテマリーンズ二軍の誘致などの可能性を探りながら、子どもたちには夢のある街に、そして多世代が豊かに暮らせる住み続けたい街に、市民クラブの一員として八千代のために働かせて頂きます。



成田 忠志

四市複合事務組合議会議長 | 都市常任委員会

令和5年度は、四市複合事務組合議会の議長として、2ヵ所の斎場と1ヵ所の特養ホームの運営を審議しております。現在、特養ホーム三山園の運営の在り方や、斎場運営につきまして使用状況やアクセスの課題など市民の皆様の意見を事務局と共に検討させて頂いております。今後も八千代市民の声を届けさせて頂きます。